

Elles nous ont ravis toute la saison par leur combativité, les basketteuses de l'ASPTT Nancy-Tomblaine

ont gagné leur dernier match et terminent donc à la troisième place de ce championnat de National 3.

Les deux années précédentes, elles avaient terminé aux premières places et avaient joué ainsi les play-off,

mais cette troisième place est une nouvelle performance. Nous sommes fiers de ces jeunes femmes, toutes

très sympas, elles sont des exemples pour la jeunesse tomblainoise et pour tous nos jeunes sportifs si

nombreux à "Tomblaine, Ville jeune sportive et dynamique".

Cette équipe est la locomotive du basket féminin en Lorraine, et donne une belle image de Tomblaine.

A Tomblaine

Tomblaine
lundi 15 avril 2019 16:10

Bravo aux joueuses, bravo au coach Bertrand Ternard, Bravo au Président de l'ASPTT Philippe Fabris,

bravo au Président du club de basket de l'ASPTT Nancy Tomblaine Olivier Rambaut et à tous les dirigeants,

les entraîneurs, les dames à la buvette, ou aux gaufres,...

BASKET-BALL

L'ASPTT Nancy-Tomblaine termine sur le podium

Lors de cette finale pour la troisième place, les joueuses de l'ASPTT Nancy-Tomblaine ont réussi à l'emporter pour finir de façon méritée sur le podium. Quatrièmes avant ce match, les Lorraines ont maîtrisé leur sujet pour clôturer cette saison de la plus belle des manières face à Chenôve.

ASPTT NANCY-TOMBLAINE - CHENÔVE
58-52

Le match a débuté par un round d'observation. Conscientes de l'enjeu, les joueuses des deux équipes se sont tout d'abord montrées timides lors des phases offensives. (14-12, 10^e)

La partie s'est réellement lancée dans le deuxième quart-temps. Avec l'infatigable Ziegler à la baguette, les locales ont été à l'initiative de plusieurs mouvements collectifs bien exécutés. Toutefois, cette bonne période a été suivie d'une séquence plus brouillonne où les joueuses de l'ASPTT se sont précipitées en attaque. Les Bourguignonnes ont immédiatement profité de cette situation, Guinand a fait parler sa précision pour permettre aux visiteuses de rester dans le match (25-21, 20^e).

Au retour des vestiaires, les Bourguignonnes ont souhaité poursuivre sur cette dynamique. Le match est alors monté en intensité.

Dans le sillage de Laguerre et



Caroline Rouyer et les Nancéo-Tomblainoises ont terminé sur une bonne note pour décrocher la troisième place. Photo ER/Pierre ROLIN

Bernard, les visiteuses ont réussi à se mettre sur orbite pour glaner de précieux points.

Bar a pris feu

Toutefois, il devait être écrit que cette troisième place ne pouvait échapper aux valeureuses joueuses de l'ASPTT Nancy-Tomblaine. Bar a choisi cet instant pour montrer à l'ensemble du public toute l'étendue de son

talent : tirs à trois points, passes décisives, percussions, la numéro 4 a montré la voie à ses coéquipières (42-36, 30^e).

Une avance que les locales se sont permis de gérer dans les derniers instants du match en profitant de l'expérience du duo Ziegler-Bar, encore une fois intraitable. Rouyer s'est même permis d'inscrire un magnifique tir à trois points pour définitive-

ment clôturer cette saison et permettre à l'ASPTT de décrocher cette splendide place sur le podium.

ASPTT Nancy-Tomblaine : Bar 11, Aulon 6, Rouyer 14, Riondet-Gatoux 10, Belkessa 8, Ziegler 9
Chenôve : Bayon 1, Laguerre 10, Bailly 11, Andre 2, Lallemand 2, Bernard 10, N'Guetta 2, Benchickh 3, Guinand 11

A Tomblaine

Tomblaine
lundi 15 avril 2019 16:10
